
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日から体育大会へ向けた練習が始まりまし

た。８月２６日には、団ごとに結団式を行い、士

気を高めました。素晴らしい体育大会にするため

にも、一人一人が、自分にできることを考え、実

行してほしいと思います。まだまだ暑い日が続き

ますので「早寝・早起き・朝ごはん」を確実に実行

し、体調を万全にして練習へ臨んでほしいと思い

ます。熱中症対策としては、➀スポーツドリンク持

参可、②練習中のシャツ出し可（通気性をよくするた

めに）、③こまめな休憩と水分補給などを行いま

す。ご家庭においても、お子さまの健康管理にご

協力いただければ幸いです。            各団の団長・副団長から全校生徒へ決意表明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

We love 海青 
２０２４年９月２日 

学校便り №１３ 

校長 森 慎也 

唐津市鎮西町横竹８３８番地９ 

学校教育目標  海青中を誇りに思う生徒の育成  ～優しさあふれる学校に～ 

 

 ■ 体育大会結団式 

 

～ 青団 ～ 
○青団を引っ張り「みんなで創る青団」を大きな目標に設定し、全員が主役となり、体育大会を

みんながいい思い出で締めくくれるように一致団結し、正々堂々と戦い抜きます。そして、勝ち

負けも大事ですが、一番はチームでまとまり、最後まで一人も欠けずにやり遂げることだと思う

ので、協力して責任を持っていきたいです。（団長 T.Sさん） 

○私は、全員が積極的に参加でき、持っている力を最大限に発揮できる体育大会にしたいと思い

ます。また、３年生は最後の体育大会なので、悔いが残らないように全力で取り組みます。応援

合戦では、「鷹」をイメージし、しつこさと力強い舞を見せつけてやりたいです。みんなで全力を

出し切って、優勝という栄冠をつかみます。（副団長 I.Kさん） 

○私は、今年の体育大会で皆が楽しく印象に残るような体育大会にしたいと思いました。私は、

バックボードリーダーという大切な役割をもって、バックボードのデザインを考えたり、的確な

指示ができるかなど不安もありましたが、皆でデザインを考えているうちにすてきな絵にしたい

という気持ちが強くなりました。青団はどういう団なのか、どのような意味が込められているの

かを工夫して、派手で魅力的なものを皆で描き、見る人の印象に残るバックボードを描きたいで

す。（バックボードリーダー M.Nさん） 

○私は、みんなの心に残るようなバックボードを作りたいと思っています。中学生最後の体育大

会で、青団全体の背景になるようなバックボードを作り、青団にピッタリ合うような迫力や協力

できる力などをバックボードで表してみんなの心に残れば良いと思います。バックボードを作る

とき、誰一人暇な人が出ないように、全員に的確な指示を出して、どの団よりも団に合って素晴

らしいバックボードを作りたいです。（バックボードリーダー S.Hさん） 

 ■ 団長・副団長・バックボードリーダーからの意気込み 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏休みに開催されました「殿ノ浦弁財天祭り」に海青中か

ら５名の生徒がボランティア活動に参加しました。祭りの開

催に際して、販売管理や接客、事前準備を行い、多くの地域

の皆様がご来場され、大変賑やかな夏祭りになったとのこと

でした。「殿ノ浦若衆会 代表 牧山 将太郎様」よりお礼状

を一人一人にいただきましたので紹介いたします。他の地域

によっては、中学生になると部活動や友人との交遊などで地

域行事へ参加する生徒が少ないところもあります。できる限

り生まれ育った地域の行事に参加し、縦と横のつながりを大

切にし、故郷を愛する気持ちをもち続けてほしいと思います。 

 
○団員の意見を尊重し、調整してみんなが納得するような体育大会を成功させます。そして、赤

団を優勝に導きます。（団長 M.Aさん） 

○体育大会全体のリーダーとして、応援合戦だけではなく、他の競技も１～３年生を引っ張っ

て、全員が楽しいと思えるような体育大会にしたいです。（副団長 N.Nさん） 

○私は、３年間毎年バックボードリーダーをしてきました。体育大会では、種目や応援だけでな

く、バックボードも大事な団のモチベーションややる気に関わってきます。バックボードを見る

と、これからの体育大会頑張ろうと力が湧いてきます。なので、あと約２週間一生懸命頑張りま

す。（バックボードリーダー M.Rさん） 

○バックボードでも３０点は取ることができるので、少しでも貢献できるように自分が特に頑張

っていきたいし、１，２年生への指示の出し方で、進み具合も完成も変わってくると思うので、

上手く指示を出して、いい作品にできるようにしていきたいです。 

                       （バックボードリーダー Y.Mさん） 

 
○今年の体育大会の目標は、体育大会を成功させることです。そして、学校生活の中でも、良い

ものになったと全校生徒の思い出となるよう全力で取り組みます。そのためにまずは、黄団とい

う一つの団を僕がまとめ上げ、応援合戦だけでなく、体育大会全てにおいて黄団が良いパフォー

マンスを発揮できるよう支えていきたいと思います。絶対に体育大会を成功させます。 

                              （団長 T.Rさん） 

○私は、黄団を優勝させるために、副団長として、団長を支え、リーダーと協力し、団みんなで

団結して優勝できるようにします。団の人とも積極的に接して、分からない人や困っている人に

寄り添えるようにします。黄団最高だったなと思えるように、絶対優勝させるので、私たちにつ

いて来てください。（副団長 M.Kさん） 

○私は、応援リーダーのみんなのように、前に立って体育祭を盛り上げることはできませんが、

バックボードリーダーという形で、体育祭全体、そして黄団を彩り、盛り上げたいと思っていま

す。そのために、１，２年生をしっかりと引っ張っていき、協力して下描きから色を塗るところ

まで一緒にやり遂げたいと思います。そして、今年の黄団にしかない雰囲気やイメージを大きく

堂々と一番目立ち、一番輝いているバックボードを完成させたいです。 

                       （バックボードリーダー F.Aさん） 

○バックボードを一生懸命に作り、後ろから体育大会を全力で盛り上げ、飾る役割を果たしま

す。そのために、毎日自分の役割を全力で果たし、悔いのないように頑張ります。 

                       （バックボードリーダー S.Mさん） 

 ■ 「殿ノ浦弁財天祭り」へボランティア参加 

【ボランティア参加者】 

 ３－１ H.K さん 

 ２－２ I.K  さん 

 ３－３ Y.M さん 

 ２－１ Y.A さん 

 ３－２ I.K さん 

 お疲れ様でした！ 


